

就職情報交換「産学懇談会」開く



上：産学懇談会の会場
下：企業の人事担当者と話す瀬戸熊理事長



木、機械・電気、情報・通信などのIC関連がとりわけ旺盛な採用意欲を

本学が企業と親睦を深め、学生の就職情報を交換し合う今年度の「産学懇談会」が10月30日、ホテルニューオータニ幕張で開かれ、過去最多の505社から人事・採用担当者517人が出席した。出席企業が500社を超えたのは初めて。経済情勢による人手不足で企業の採用意欲が高いことに加え、最近の躍進で「千葉工大」への注目度が高まっていることが背景にある。

「国際金融研究センター」来春開設

業種別では建築・土木、機械・電気、情報・通信などのIC関連がとりわけ旺盛な採用意欲を

見せており、第1部の冒頭、あいさつに立った小宮二仁学長は本学の躍進ぶりについて、今年春の一般入試で創立以来最大の5万888人の志願者を集め、東京理科大を抜いて理工系大学の第1位になったことを紹介し、「千葉工業大学は理工系の「優秀な学生を」企業側に熱気

に当たられたホテルニュ

ー「産学懇談会」の会場

で、これまでの経験をもとに、アミティ大との協定書を手にアミティ科学技術革新財団のセルヴァムルティー理事長(中央左)と小宮学長

のアミティ大学(ニューデリー)を訪れ10月14日、主管財団の理事長として、アミティ大は国内各地にキャンパスを開拓するインド屈指の私立総合大学。

本学の海外交流協定大

学はこれまで11カ国・地

域、23大学となり、いつ

か幅広く交換留学や学

術交流が進むと期待され

最多505社が出席

**志願者増
先端技術**

躍進の本学に注目



千葉工業大学・入試広報部
〒275-0016 千葉県習志野市津田沼2丁目17番1号
TEL 047(478)0222 FAX 047(478)3344

<http://www.it-chiba.ac.jp/>

毎月1回(8月を除く)15日発行

ニュースガイド

- 2面 小澤研・西村さん、工藤さん国際会議で受賞／入江主任研究員、奨励賞も／富井教授に優秀著作賞／滝口さん向日市口ゴ優秀賞／福嶋助教に奨励賞
- 3面 「シンナライブ」スタート／子どもプロジェクト夏企画開く／「エコメッセ in ちば」に本学出展／出版案内
- 4面 県大学野球秋季2部で本学が完全優勝／実験動物慰霊祭／校友「管家基夫氏」
- 5面 タイ、中国 海外研修に参加して
- 6面 11月オープンキャンパス／新任紹介

教員たちも企業の人事担当者と交流



インドのアミティ大と交流協定を締結



「大学の担当者と早く名刺を交換したい」と思いまして」「先生とぜひ情報交換をしたかったのです」と話す企業の担当者からは、何としても優秀な学生を採用したいという熱気があふれていた。

2017年春入社の大工の学生は「めげず、伸びしろの大き

6月解禁案

「準備が大切」

「就職活動は準備がしたい」と語った。

また、宮川博光常務理事は中締めのあいさつで、「今年の方式に修正

が2017年春入社の大學生の面接解禁を「6月」に前倒しする可能性を表明したのは、本学が

経団連の榎原定征会長が2017年春入社の大學生の面接解禁を「6月」に前倒しする可能性を表明したのは、本学が

学生を対象とする企業の面接解禁を「8月」から「6月」に前倒しするという情報も会場の大好きな話題に。日本私立大学協会常務理事として就職委員会を主宰し、国・公・私立大学と高専が、「世界文化」に技術で貢献する」という建学の精神は全く色あせていない」として、科学技術の最先端を行く未来口语技術、惑星探査、人工智能・ソフトウエア技術の3つの研究センターを設立して、来年4月には「国際金融研究センター」を金融工学研究で国内外で高い評価を得ている小林孝雄氏(現青山学院大学院国際マネジメント研究科教授／東大名誉教授)を招いて開設することを明らかにした。

小林氏は第1部で「経済とバブル—その光と影」と題して、2008年に世界経済を揺るがしたリーマン・ショックが起きた仕組みを独自の金融工学の理論を使って講演した。

2017年春入社の大工の学生は「めげず、伸びしろの大き



国際会議でダブル受賞

▼小澤研の西村さん、工藤さんポスター賞

宇宙空間など微小重力環境下での科学を議論する「第6回国際宇宙物理科学シンポジウム（ISPS-6）」＝日本マイクログラビティ応用学会主催＝は9月14～18日、京都市上京区の同志社天室町キャンパスで開かれ、小澤俊平・機械サイエンス准教授の研究室の

大学院生2人がポスター発表で Brilliant Poster Award（ポスター賞）をダブル受賞した。

2人はともに機械サイエンス専攻修士1年で、△西村大さん（西村大）、「電磁浮遊法による酸素活量を考慮した銀および銅融体の表面張力」を発表。▽工

小澤研究室では金属材料などを微小重力環境下で容器を使わず浮遊させて溶融・凝固させ、新材料を生み出すなどの研究をしている。

西村さんは、金属を空

中浮揚できる電磁浮遊技術や結晶成長、溶接

など高温融体プロセスを最適化するには、表面形態や表面張力差対流の影響測定が重要だ。測定は

高温下で行わなければならず、測定器具から出るわずかな不純物にも大きく影響されるため、測定自体が非常に難しい。

西村さんは、金属を空

中浮揚できる電磁浮遊技術を使って、サンプルが測定装置から汚染されることを完全に抑制して、ろう付

プロセスで求められている銅や銀の正確な表面張力測定を行った。

工藤さんは、この方法にレーザー加

熱を組み合わせ、従来は溶融すら困難だったチタ

ニについて、絶対温度2

300Kの高温までの表面張力測定に成功した。

西村さんはポスター構

いきたい」と語

一方、工藤さんも「英語のポスター作りは、日本語に比べ文字数が多くなってしまい、レイアウトに苦戦しました」と語

市歴まちロゴマーク」に

優秀賞が1点、優秀賞に

は4点が選ばれた。10月

10日、向日市民会館ホールで表彰式があった。

向日市は平安京の前

長岡京（784～794年）の地として有名で、

10日、向日市民会館ホールで表彰式があった。

向日市民からうれしい言葉をたくさんいただきま

した」と語った。

滝口さんは「賞をいた

だけ、とてもうれしい。

向日市について多くを知

る機会になりました。千葉県

から表彰式に来たことで

向日市民からうれしい言

葉をたくさんいただきま

う」と語った。

滝口さんは「賞をいた

だけ、とてもうれしい。

向日市について多くを知

る機会になりました。千葉県

から表彰式に来たことで

向日市民からうれしい言

